

Pengaturan Lalu Lintas Pagi oleh Personel Polsek Takokak

Cianjur - CIANJUR.UPDATES.CO.ID

Jul 6, 2024 - 18:48



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan keselamatan pengguna jalan, personel Polsek Takokak melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas pagi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Sabtu, 6 Juli 2024, di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Pengaturan lalu lintas pagi ini bertujuan untuk mengurai kemacetan dan memastikan kelancaran lalu lintas di titik-titik rawan kemacetan serta memastikan keselamatan para pengguna jalan, terutama pada jam-jam sibuk pagi hari. "Kami melakukan pengaturan lalu lintas setiap pagi untuk memastikan bahwa masyarakat dapat beraktivitas dengan aman dan lancar," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Personel Polsek Takokak terlihat aktif di berbagai persimpangan dan titik-titik strategis, membantu menyeberangkan pejalan kaki, mengarahkan pengendara, dan memastikan tidak ada hambatan yang dapat menyebabkan kemacetan. "Kehadiran kami di lapangan adalah untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, terutama dalam hal keselamatan dan ketertiban lalu lintas," kata salah satu personel yang bertugas.

Masyarakat dan pengguna jalan memberikan apresiasi terhadap kegiatan pengaturan lalu lintas ini, yang dianggap sangat membantu dalam mengurangi kemacetan dan meningkatkan keselamatan. "Dengan adanya petugas yang mengatur lalu lintas, perjalanan menjadi lebih lancar dan aman," ujar salah satu pengguna jalan.

Kegiatan pengaturan lalu lintas pagi oleh personel Polsek Takokak ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya dalam hal keselamatan dan kelancaran berlalu lintas. Dengan adanya pengaturan yang rutin dan terencana, diharapkan dapat menciptakan situasi lalu lintas yang aman, tertib, dan kondusif bagi seluruh pengguna jalan di wilayah hukum Polsek Takokak.